

INDRA EN COLOMBIA VACUNARÁ A SUS CERCA DE 4 MIL COLABORADORES CONTRA EL COVID-19

- **La compañía hace parte del primer grupo de empresas colombianas que garantizará la vacunación de todos sus colaboradores, gracias al convenio firmado con la ANDI.**
- **Indra adquirió 7.400 dosis contra el Covid-19, para garantizar la inmunización de sus 3.700 profesionales en Colombia.**

Bogotá, 28 de junio de 2021. Indra una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría en Colombia, anunció que vacunará contra el Covid-19 a todos sus colaboradores, gracias al convenio liderado por la ANDI que permitirá sumar esfuerzos junto con el Gobierno nacional para aumentar la cobertura de inmunización en el país.

Gracias a este convenio, los 3.700 profesionales que prestan sus servicios en Colombia recibirán las dos dosis, como parte de un compromiso de la compañía con sus colaboradores.

“En Indra unas de nuestras prioridades como compañía es garantizar el bienestar de nuestros colaboradores. Ser parte del primer grupo de empresas privadas que inmunizará a todo su equipo nos llena de orgullo y satisfacción, pues además de sumar esfuerzos por contener los efectos devastadores de la pandemia, estamos aportando un grano de arena que contribuirá a la reactivación económica del país. Además, como parte de nuestra política de responsabilidad social corporativa, incluiremos en el proceso a todo el personal externo de seguridad y servicios generales que presta labores en nuestra compañía” aseguró Fernando Ayala Ferraro, Director General de Indra en Colombia.

La compañía llevará a cabo la aplicación de los biológicos en los próximos días con Colsanitas, una de las empresas de medicina prepagada más reconocidas del país, de acuerdo con los protocolos emitidos por el Gobierno nacional, a través del Ministerio de Salud y Protección Social.

Acerca de Indra en Colombia

Presente en el país desde hace más de 20 años, Indra es una de las principales compañías tecnológicas de Colombia. Cuenta con más de 3.000 profesionales y oficinas en las ciudades de Bogotá, Barranquilla y Medellín, así como con un Delivery Center (Centro de Producción de Software) en Pereira, un Centro de Excelencia Cloud en Bucaramanga y un Centro de Ciberseguridad en Bogotá. La compañía forma parte de algunos de los proyectos innovadores clave para el desarrollo tecnológico de Colombia en los sectores de Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.